

Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen die Mitglieder des LIONS CLUB HEILBRONN Abschied von ihrem hochgeschätzten Freund und langjährigen Begleiter

Wolfgang Triebel

Seit 1995 war Wolfgang Mitglied im Lions Club Heilbronn. Mit großem Engagement und persönlichem Einsatz war er in unserem Club aktiv und übte das Präsidentenamt im Clubjahr 2005/2006 aus. Wir haben Wolfgang als einen geradlinigen, freundlichen, korrekten und stets positiv denkenden Menschen erlebt und schätzten seinen Rat und seine Kompetenz. Wolfgang wird eine große Lücke hinterlassen.

Seiner Ehefrau Christine, den Kindern und Enkeln wünschen wir viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Jörg Spahmann
- Präsident -

